
第１回 帯広市都市計画マスタープラン検討専門部会 会議録 要旨 

 

日時：平成３０年６月４日（月）１５：３０～１８：００ 

場所：帯広市役所 ８階 教育委員会室 

 

■会議次第 

 １ 開会 

 ２ 委嘱状交付 

 ３ 副市長あいさつ 

 ４ 委員あいさつ 

 ５ 事務局紹介 

 ６ 議事 

   （１）都市計画マスタープランの見直しについて 

   （２）市民アンケートについて 

   （３）次期帯広市都市計画マスタープランについて 

   （４）その他 

 ７ 閉会 

 

■委員の意見等 

 ○市民アンケートについて 

  ・アンケートの標本数について、もう少し多くても良いのではないか。 

  ・アンケートによって市民の考えを把握するのは良いこと。厳しい意見もあるかもし

れないが、それを踏まえて今後のまちづくりを考えていくことが必要。 

  ・アンケート以外の市民意見について、どのように聴取する予定なのか伺いたい。 

   （事務局からの回答） 

    ▹ 関係機関（商業系、工業系など）との意見交換やワークショップなどを行いな

がら計画づくりを進めていくほか、計画の原案策定後にパブリックコメントなど

により、広く意見を募る予定。 

 

 ○資料２（市民アンケート調査票）の内容について 

  （委員からの意見） 

  ・Q９の設問は、「良いところ」「気に入っているところ」を尋ねているが、回答者は、

部分的に不満な部分もあると思われるので、５段階などで評価してもらう形式にして

はどうか。 

  ・６ページ以降の設問について、尋ねているのは現在のことなのか将来のことなのか

を明確にすべき。 

  ・６ページ以降の設問の順序について、４～５ページの説明文の流れに沿うように Q

１４と Q１５を入れ替えるべき。 

  ・Q１４の設問について、選択肢②についての記述はデメリットのみを強く印象づけて

しまう恐れがある。メリット・デメリットについて、箇条書きにすると良い。 

 

■その他 

  ・次回は、８月２８日（火）に開催することとした。 

 

以上 


